

Llegan los niños saharahuis de 'Vacances en pau'



FOTO: / Los niños son acogidos por familias de varias localidades

Los 34 niños saharauis que pasarán el verano en las comarcas de Lleida llegaron ayer desde los campamentos situados en el desierto argelino para pasar los meses de julio y agosto en compañía de las familias acogedoras. Desde la capital del Segrià los pequeños se distribuyen entre los diferentes municipios de acogida. Cabe recordar que la primera chica saharauí -destinada a Ponts- ya está aquí desde el pasado domingo. El programa *Vacances en Pau*, organizado en la demarcación de Lleida por el Frente Polisario en colaboración

con Sàhara Ponent, ha ampliado el número de niños hasta 34 -4 más de los previstos-, los cuales serán acogidos por familias de los municipios de Alcarràs, Alpicat, Bellcaire, Guissona, Ivars d'Urgell, Linyola, Lleida, Palau de Anglesola, Ponts, Solsona, Tàrraga y Torres de Segre. El programa de acogida estival de niños y niñas saharauis (de entre 10 y 14 años) incluye un completo programa de revisiones sanitarias, ya que los campamentos de refugiados prácticamente no disponen de aparatos para hacer diagnósticos médicos.